



**“Sé un puente de esperanza”
Más cerca de Dios**

Por: Pr. Armando Lagunes Alcántara/ Énfasis en Comunicación – sábado 11 de enero

Propósito: Motivar a toda la iglesia a ser PUENTES que comuniquen esperanza, que unan a su familia, que conecten con su comunidad y con todos aquellos con quienes tengan algún contacto social y a través de los diferentes medios de comunicación.

Sugerencias:

- Colocar algunas imágenes de algún puente, personas conversando, teléfono o redes sociales, de todo aquello que sea un medio de comunicación.
- Animar e invitar a que cada miembro envíe algún mensaje de esperanza de manera digital a quienes ellos deseen, sugiriendo que de preferencia sea a alguien no adventista.

Servicio de canto (8:45 – 9:00)

Himno #576 “Proclamo hoy que soy cristiano”, #181 “Una esperanza”

Introducción

Los puentes comunican dos puntos cercanos entre sí en línea recta, pero muy alejados o inaccesibles desde cualquier otra trayectoria.

El departamento de Comunicación es un PUENTE para unir a los miembros de la iglesia con un solo propósito: llevar al mundo el mensaje de esperanza y facilitar el acceso a las hermosas verdades de la Palabra de Dios.

Ser un puente de esperanza, significa que, debemos utilizar todos los recursos posibles para comunicar las verdades que se encuentran en la Biblia, a un mundo en crisis de manera más eficiente y eficaz posible.

A) ACTIVIDAD CONGREGACIONAL 9:00 – 9:30

Bienvenida

El evangelio comisiona a sus discípulos a comunicarse, es por eso que: Glorificar a Dios, es el propósito principal de toda comunicación, el contexto de todos los mensajes deberían ser las buenas nuevas del amor de Dios y la esperanza de la segunda venida de Jesucristo.

Hoy te damos la más cordial bienvenida a este programa, donde recordaremos ser los puentes de esperanza que Dios nos llamó a ser en todo lugar en el que nos encontremos.

Himno de alabanza

Himno #574 “ Testimonio”

Lectura bíblica

Efesios 4:29 “No salga de vuestra boca ninguna palabra mala, sino solo la que sea buena para edificar y dar gracia a los que escuchan.” (Reina-Valera)

Oración de rodillas

La comunicación es vital en todas las áreas de nuestra vida. Usamos la comunicación para persuadir, influir, informar y compartir. A través de la comunicación, descubrimos las necesidades de los demás y compartimos las nuestras.

En esta mañana oremos para que en cualquier lugar que nos encontremos, comuniquemos palabras buenas, edificantes y que sean de gracia a los que la reciben.



Nuevo horizonte

No puede haber comunicación sin involucramiento. El mejor medio de comunicación que existe es la vida, el ejemplo, el testimonio, la encarnación de la verdad. Es vivir aquello que se cree y predicar lo que se vive. Mediante nuestro testimonio es como podemos comunicar a través de todos los medios que tengamos a nuestro alcance. Es exactamente por eso que, el comunicador que pretende pasar un mensaje religioso, debe ser íntegro y verdadero, porque las personas estarán leyendo la coherencia entre sus palabras y sus acciones. Escuchemos que nos trae el Nuevo Horizonte.

Himno de alabanza o canto especial

La comunicación es un proceso en cual las personas comparten información, ideas y sentimientos. Este proceso involucra no solo la expresión verbal y escrita, sino también información transmitida de forma consciente o inconsciente, por medio de un mensaje que no utiliza palabras, como el lenguaje corporal, gestos, entonación, modismos, estilo, comportamiento, así como el ambiente o cualquier otra cosa que aumente el significado del mensaje. Entonemos el himno # 203 “Santo Espíritu llena mi vida”.

Misionero mundial

Comunicar es producir respuestas. Y de esa manera fue que Dios estableció sus metas. “Así será mi palabra que sale de mi boca; no volverá a mí vacía...” (Isa. 55:11) La comunicación de Dios no falla. Dios es un comunicador por excelencia. El objetivo de la comunicación en nuestra iglesia está relacionado con la predicación del evangelio, la finalidad de la iglesia es facilitar, promover, fomentar y crear las condiciones para que ese objetivo sea alcanzado. Todas las personas que han sido bautizadas, están en la iglesia como misioneros y son, por tanto, comunicadores activos del mensaje. Como sabemos, los seguidores de Jesús son portadores de diferentes dones, pero todos cooperan para un mismo fin: promover y facilitar la predicación. Escuchemos el relato Misionero.

Informe secretarial

Repetición del versículo para memorizar de la semana

B) ACTIVIDAD EN EL GRUPO PEQUEÑO 9:30 – 10:10

Confraternización y registro de tarjeta
Repaso de la lección

C) ACTIVIDAD CONGREGACIONAL 10:10 – 10:45

Capacitación Primero la Misión
Crecimiento Integral
Clausura de Escuela Sabática

Himno final

Entonemos el himno # 186 “Hace años escuché”.

Conclusión

Hoy te quiero invitar a ser un comunicador activo en tu iglesia.

La Iglesia Adventista, obedeciendo la orden de Jesús, y consiente de las necesidades de ir y predicar el evangelio a todo el mundo, también tiene la comisión de atraer a las personas al bautismo, haciéndolas discípulas con el fin de que también prediquen el evangelio. Para eso ha desarrollado el departamento de comunicación, para maximizar los efectos de la predicación y atraer un grupo cada vez mayor de personas a los pies de Cristo.



Oración final

“Pero el que ensaña las verdades sagradas puede impartir únicamente aquello que él mismo conoce por experiencia. ‘El sembrador salió a sembrar su semilla’. Cristo enseñó la verdad porque él era la verdad. Su propio pensamiento, su carácter, la experiencia de su vida, estaban encarnados en su enseñanza. Así debe ocurrir con sus siervos; aquellos que quieran enseñar la Palabra, han de hacer de ella algo propio mediante una experiencia personal” (Palabras de vida de la gran Maestro, p. 24).

Con ese objetivo fue creado el departamento de Comunicación en las iglesias, donde todas las personas capacitadas espiritualmente, utilicen medios modernos de comunicación masiva para unificar pensamientos, ideales, propósitos, aptitudes y acciones de la iglesia, además de promover las relaciones saludables entre la iglesia y la comunidad, para que de cualquier forma el evangelio pueda ser predicado y los corazones alcanzados.

Oremos para que cada día podamos comunicar esperanza.



LLENOS DE
PODER